

J C H O S A U R S
ジェイコー
サウルス
通信

C O N T E N T S

新任の挨拶… 2
老健でリモート通信による面会が始まりました… 3
健康管理センターからお知らせ… 4

July. 2020 Vol. 13



病院の理念

地域に根ざし、地域から愛される病院
『親切』『信頼』『進歩』

基本方針

真心と笑顔で接します

良質で安心な医療・介護を提供します

地域医療、地域包括ケアを推進します

救急医療・回復期医療を充実させます

ニーズに沿った環境を作ります

知識と技術の向上をめざし、自己研鑽に努めます



新任の挨拶



上野 秀幸 事務長

この度、人事異動によりJCHO（ジェイコー）金沢病院から着任いたしました上野です。

奥越を訪れるのは初めてですが、着任前より人が温かく、食べ物もおいしく住みよい地域であると聞いており、着任を楽しみにしていました。引っ越しをしてからは、コロナの影響もあり、なかなか散策することができませんが、少しでも奥越のことを知りたく、毎日下宿先より徒歩で通勤をしております。通勤中は、豊かな自然ときれいな空気に癒される貴重な時間であり、住みやすい地域であると実感しています。

当院の理念であります「地域に根ざし、地域から愛される病院」を目指し、患者様はもちろんのこと、地域の皆様のお役に立てるよう努力して参りますので、ご指導ご鞭撻のほど、よろしくお願ひ申し上げます。



田中 知子 消化器内科医長

4月よりお世話になっております。消化器病、消化器内視鏡、肝臓病といった領域を専門としております。内科全般の診療も行い、患者さまに最適な治療を提供できますよう、誠心誠意診療に当たらせていただきます。

よろしくお願ひ致します。



吉田 裕未 消化器内科医師

4月よりお世話になります消化器内科の吉田です。

患者さまに分かりやすく丁寧な診療を心がけて参りますので、女性の方も安心して受診頂ければと思います。

今後ともよろしくお願ひ致します。



並川 正一 消化器内科医師

4月よりお世話になっております消化器内科の並川と申します。奥越地域の皆様に笑顔を届けられるよう、誠心誠意診療に携わっていきます。

よろしくお願ひ致します。



佐藤 祐里 内科医師

今年4月よりお世話になっております。総合内科の佐藤です。若輩者ではありますが、奥越地域の皆様のお役に立てますよう、日々努力していきたいと思います。

どうぞよろしくお願ひ致します。

「やっと会えた。」元気な顔みて安心 涙。

老健で【リモート通信による面会】が始まりました。



- 「元気そうな姿が見られて良かった」
- 「なかなか会いに来れんでごめんね」
- 「散髪してきれいになってる。安心。嬉しかった」
- 「ちょっと太ったんじゃない？うちのごはんより美味しいの？」

- ひ孫の写真みて「早く会いたい」
- 「リハビリがんばって家に帰るぞ」
- 「もう死ぬまで会えんかと思った」
- 「なんやテレビに映って芸能人かと思った」

新型コロナウイルス感染予防策として全国に緊急事態宣言が発令されました。それを受け、4月9日から当老健は館内立ち入り禁止となり、入所者様に会えない期間が続きご迷惑をおかけしていました。(定期的に入所者様のご様子を写真とお手紙にてお伝えしていました。)

利用者様・家族様の「会いたい」「さみしい」「私の顔を忘れてしまわないか心配」などのお言葉を受け、この度6月22日からリモート通信による面会ができるようになりました。

家族様同士の混乱を避け、スムーズに面会できるよう事前予約制としました。

平日15:00～16:30までの間、1日3組まで予約可能で、入所者様の負担を考慮して面会時間を10分程度にさせていただきました。

実際に面会していただいた方々から喜びの声をたくさんいただいております。

まだ予断を許さない状況ですが、これからも利用者様、家族様に安心を提供できるように工夫を行っていきます。



附属老健
斎藤管理係長

リモート通信による面会の計画を始めて2ヶ月、ようやく入所者様と家族様の面会が可能となり、皆様の安心したお顔が毎日拝見でき、職員一同喜びでいっぱいです。この厳しい環境の中、今後も職員一丸となり皆様に安心してご利用いただけるよう努力してまいります。引き続きご協力、ご理解いただきますようお願いいたします。

健康管理センターからお知らせ

当健康管理センターでは、新型コロナウィルス感染拡大防止のため5月31日まで健康診断・人間ドックを一時休止しておりましたが、政府の「緊急事態宣言解除」を受け、**6月1日**より再開いたしました。また、7月よりがん検診、住民健診を開始しております。ご予約のお電話をお待ちしております。何かご不明な点がございましたら、お気軽にご連絡をお願いいたします。

今後の感染拡大状況により再び休止する場合もございますので予めご了承ください。

健康診断等を受診の際は、下記の事項についてご協力ををお願い致します。

健康診断受診時のお願い

1. 「マスク」着用を原則とします。マスクは、受診者さまでご用意してくださいますようお願い致します。マスクを着用されていない場合には、健診の受診をお断りさせていただきます。
2. 問診や体温測定を行い下記に該当する方は受診をお断りしておりますので、後日体調が回復されてから受診をお願い致します。
 - 1) 発熱、咳、呼吸困難、全身倦怠感、咽頭痛、鼻みず、鼻づまり、頭痛、関節痛、筋肉痛、下痢、嘔気嘔吐、嗅覚異常、味覚異常などの症状がある方
 - 2) 明らかな誘因なく4～5日続く下痢等の消化器症状のある方
 - 3) 2週間以内に、新型コロナウィルスの患者やその疑いがある患者(同居者・職場内の発熱含む)と接触歴がある方
 - 4) 新型コロナウィルスの患者に濃厚接触の可能性があり、待機期間内(自主待機も含む)の方
3. 肺活量検査に関しては、**当面の間休止**させていただきます。
4. 健診の途中で、新型コロナウィルス肺炎を疑う所見が認められた場合には、**直ちにその後健診を打ち切り**、必要な感染防止措置や調査を実施させていただきます。



以上、当院では新型コロナウィルス感染拡大の防止策を行い、受診環境の確保に努めて参りますので、何卒ご理解とご協力の程よろしくお願い致します。

お問い合わせ先

健康管理センター

電話：0779-88-8166

時間：9:00～17:00（土日・祝日除く）

患者さまの権利

- ・安全で良質な医療を平等に受ける権利があります。
- ・診療内容について理解できるまで十分な情報提供とわかりやすい説明を受ける権利があります。
- ・自己の納得と自由な思想に基づき、医療行為に「同意」し「選択」し、あるいは「拒否」する権利があります。また、他の医療機関での意見(セカンド・オピニオン)を求める権利があります。
- ・個人情報は、保護される権利があります。
- ・守らなければならない当院の規則を知る権利があります。
- ・自己の権利が尊重されていないと感じた場合、苦情の申し立てをする権利があります。

患者様の権利と責務

患者さまの責務

- ・医療に積極的に参加し、より良い治療を行なうため医療従事者と良好な関係(パートナーシップ)を構築してください。
- ・社会一般的なマナーを守り、他の患者さまの診療に支障をきたすことのないようご配慮ください。
- ・当院で定められた規則をお守りください。



独立行政法人地域医療機能推進機構
JCHO福井勝山総合病院

〒911-8558 福井県勝山市長山町2丁目6番21号
TEL (0779) 88-0350(代) FAX (0779) 88-3739
URL : <http://fukui.jcho.go.jp/> Eメール : main@fukui.jcho.go.jp